

## Audidores reclaman desarrollar la Directiva de Información corporativa sobre sostenibilidad

BARCELONA, 2 Jul. (EUROPA PRESS) -

El sector de los auditores ha reclamado un "papel activo" en el desarrollo de la Directiva de Información corporativa sobre sostenibilidad y ha alertado de la necesidad de establecer criterios claros para su verificación.

Lo han dicho así 1.000 auditores del conjunto de España reunidos en Sitges (Barcelona) en la 31ª edición del Fòrum del Col·legi de Censors Jurats de Comptes (CCJCC), y han abogado por el necesario diálogo con el regulador y la "importancia fundamental" del marco técnico de la Directiva, según ha indicado el colegio en un comunicado.

El presidente del CCJCC, Antoni Gómez, ha señalado que los Fondos Next Generation EU son una oportunidad, pero también un riesgo "si no se controlan de forma correcta y con rigor para garantizar su aplicación adecuada y desde un criterio de eficiencia".

El presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE), Ferrán Rodríguez, ha destacado que los tres aspectos más importantes a los que los auditores tienen que prestar especial atención son "el riesgo de fraude, el cumplimiento del principio de empresa en funcionamiento y la correcta valoración de activos".

Los cambios previstos en la Directiva de la Comisión Europea, todavía en fase de consulta, serán de aplicación en los informes de 2024, es decir, los referidos al ejercicio de 2023.